



Mobil werden. Mobil bleiben.

Wir sind für Sie da

Unser Team besteht aus

- Sozialpädagog/-innen
- Psycholog/-innen
- Verwaltungsangestellten

Wir bieten Ihnen

- kostenlose Erstberatung
- verkehrstherapeutische Beratung bei negativem Gutachten
- MPU-Vorbereitungskurse nach anerkannten Qualitätsstandards (Gruppe oder Einzel)

Unsere Mitarbeitenden unterliegen der Schweigepflicht.

Es ist unerheblich, welcher Konfession Sie angehören.

Detaillierte Informationen zu Ablauf und Kosten unserer Vorbereitungskurse erhalten Sie im Erstgespräch.

So erreichen Sie uns

Verkehrstherapeutisches Beratungszentrum

Caritas-Dienste Landkreis München

Fachambulanz für Suchterkrankungen

Im Klosterfeld 14b, 85716 Unterschleißheim

Telefon: 089 32 18 32-21

Telefax: 089 32 18 32 53

E-Mail: suchtberatung-landkreis-muenchen@caritasmuenchen.org

www.caritas-landkreis-muenchen.de

Telefonische Terminvereinbarung:

Mo-Fr 9-12 Uhr

Mo-Do 14-16 Uhr

Offene Sprechstunde ohne Voranmeldung:

- Mittwoch, 15 - 17 Uhr
(Im Klosterfeld 14b, Unterschleißheim)

- Dienstag, 14 - 16 Uhr
(Jagdfeldring 17, 85540 Haar)



Nehmen Sie gerne auch per E-Mail oder über die Online-Beratung Kontakt zu uns auf.



Alkohol

Medikamente

Drogen

MPU-Vorbereitung

Verkehrstherapeutisches Beratungszentrum

in der Fachambulanz für Suchterkrankungen der Caritas-Dienste Landkreis München



bezirk oberbayern



08.2023 / 1899 / ea / Änderungen und Irrtümer vorbehalten / Caritasverband der Erzdiözese München und Freising e. V. / Fotos: iStock/Halfpoint, fotolia/Rafael Ben-Ari, fotolia/JackF, iStock/Alina Solovyova-Vincent, fotolia/JackF, iStock/nikada

LebensMut
stärker als Sucht





Wir kennen ihr Problem

Der Verlust des Führerscheins schränkt Ihren Bewegungsradius ein und kann in unserer mobilen Gesellschaft für den Einzelnen weitreichende Folgen nach sich ziehen.

Oft wird problematisches Trinkverhalten dadurch plötzlich ein Thema in der Familie, im Freundeskreis oder am Arbeitsplatz.

Das Ergebnis der Medizinisch-Psychologischen Untersuchung wird vor allem durch Sie selbst bestimmt. Wenn Sie bereit sind, aktiv an der Lösung Ihrer Situation mitzuarbeiten, unterstützen wir Sie gerne in dieser schwierigen Lebenssituation.

www.staerker-als-sucht.de

Was wir für Sie tun können

In der kostenfreien Erstberatung klären wir offene Fragen und informieren Sie über die notwendigen Schritte.

Wir führen Vorbereitungskurse im Einzel- oder Gruppenformat durch.

Dabei arbeiten wir mithilfe unseres Caritas- MPU-Vorbereitungskursbuchs u. a. an folgenden Themen:

- Reflexion der eigenen Konsummengen, -gewohnheiten und -motive
- Vorsätze für den Konsum in der Zukunft
- Planen und Erwerben neuer Verhaltensstrategien
- Aufbau und Ablauf der Fahreignungsbegutachtung

*„Das Leben ändern wollen.
Den ersten Schritt tun.“*

Und jetzt? Keine Zeit verlieren!

Je früher Sie eine Beratung zur Wiedererlangung Ihres Führerscheins in Anspruch nehmen, desto schneller erhalten Sie Unterstützung und vergrößern so Ihre Aussicht auf Erfolg.

Durch rechtzeitige Beratung können Sie psychischen, sozialen und finanziellen Belastungen vorbeugen.

Rufen Sie uns an, schreiben Sie uns oder kommen Sie spontan in unseren offenen Sprechstunden vorbei!

Damit ist der erste Schritt in Richtung MPU bereits getan.

*„Ihr Führerschein?
Unser Anliegen!“*